

## Begründung Nutzungsänderung

Stadtverwaltung Nagold  
Bauverwaltungsamt

28. März 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte Ich Ihnen Begründen warum Ich die Nutzungsänderung beantrage.

Schönes und gepflegtes Aussehen sind für die meisten Menschen enorm wichtig, vor allem aber für die Frauen. In der heutigen Zeit, die sehr schnelllebig ist und wo die meisten schon am frühen Morgen wenig Zeit haben, wünschen sich die meisten Frauen morgens aufzustehen und schon startklar für den Tag zu sein, ohne noch zu viel Zeit im Bad zu verbringen. Für das perfekte Ergebnis nehmen viele sogar lange Strecken in Kauf um sich die Augenbrauen vom Profi machen zu lassen.

Aus diesem Grund habe ich mich entschlossen, mich im Bereich Microblading und Wimpernverlängerung selbstständig zu machen und damit, hoffe ich, viele Frauen glücklich zu machen.

### Was ist Microblading?

Microblading ist eine alternative Methode zum etablierten Permanent Make-Up. Sie wird für die Augenbrauen-Härchenzeichnung verwendet, wobei Farbpigmente dauerhaft in die Haut eingearbeitet werden. Der Unterschied zum Permanent Make-Up liegt darin, dass beim Microblading keine Maschine zum Einsatz kommt, sondern die Farbe von Hand in die Augenbrauen pigmentiert wird.

### Was ist Wimpernverlängerung?

Bei einer permanenten Wimpernverlängerung werden künstliche Wimpern dauerhaft auf die Eigenwimpern mit einem speziellen Kleber appliziert.

Es handelt sich hierbei um ein absolut nicht störendes Handwerk. Es kommen weder Maschinen noch sonstige Substanzen oder ähnliches zum Einsatz, die die Nachbarschaft in irgendeiner Weise stören könnten. In den Straßen unterhalb von unserer, befinden sich ebenfalls Kosmetikerinnen, die im Bereich Nägel oder Fußpflege tätig sind und diese sind auch absolut nicht störend, eher im Gegenteil.

### Warum will ich das zuhause machen?

Ich habe zwei Kinder, 5 und fast 2 Jahre alt. Da unser kleiner Sohn leider nicht gesund auf die Welt gekommen ist, ist er auf ständige Pflege angewiesen. Das heißt für mich, dass ich in meinen alten Job als Sachbearbeiterin, so nie wieder zurückkehren kann.

Ich würde gerne von Zuhause aus arbeiten, weil ich so die Betreuung der Kinder mit meinem Mann abstimmen kann und die Termine so legen das es für uns passt. Die Kernarbeitszeit wird Freitag und Samstag sein, da mein Mann dann zuhause ist. Es sind keine baulichen Maßnahmen erforderlich, es wird lediglich gestrichen und ein paar Möbel neu gestellt.

Daher bitte ich um eine Zustimmung der Nutzungsänderung

Vielen Dank

Freundliche Grüße

Manuela Maric-Kuras